



いっぽ通信 No.73

多機能型事業所いっぽ

メール mizunashicaffe_ippo@ab.auone-net.jp

もういっぽ

2023年 5月31日(水) 発行
988-0169 気仙沼市物倉山6 旧水梨小
TEL0226-37-4585 FAX37-4925

ホームページ <http://www.mizunashi-ippo.com/>

花の徳仙丈



水梨地区の名所はたくさんありますが、中でも全国に誇れるのが何といても徳仙丈の

つつじです。今年は何度も花を楽しむことができました。写真は、5月13日(土)にみんなで徳仙丈に行ったときのものです。この日は暑くもなく寒くもなく、満開のつつじに歓迎されて、絶好の日和でした。みんなで水梨の自然を満喫することができました。今後も水梨の豊富な自然の中で、伸び伸びと活動させていきたいと考えています。



今年もサツマイモを育てます

5月22日(月)こたしも地域の方々のお力を借りて、サツマイモの苗を植えました。サツマイモの畑は、旧水梨小学校の校舎ではなく、地域の方の畑をお借りして育てているものです。上手く育てば、今年も焼きいも大会などで活用する予定です。地域の方に感謝しています。

ママかふえ 5月25日

いっぽでは、障害のある子を抱えて、家族が孤立しないように、一人で悩まないようにと考えて、保護者の方々の交流の集いとして「ママかふえ」を定期的で開催しています。今回からは、宮城県発達障害者地域支援マネジャーで特別支援教育士スーパーバイザーの佐藤牧子先生をお招きして開催することができそうです。また、皆さんに和みのひとときを提供したいということで、スタッフによる抹茶も提供されました。

これまで、新型コロナウイルスの影響で開催に間隔がりましたが、今後は、以前のように、定期的で開催していく予定です。いっぽ利用の有無に関係なくどなたでも参加することが可能です。



大石倉自治会館の清掃活動

地域との密接な関係を築くために、バス停の美化に取り組んだり様々な活動を展開して

います。5月27日(土)には、生活介護の利用者の皆さんが、地域の施設のひとつである大石倉自治会館の清掃のお手伝いに参加しました。これは、地域の方の中には、自治会館の清掃当番になっていても様々な事情で十分な清掃ができないという方々の助っ人をしたものです。地域の皆さんからも喜ばれています。

お話ほっとけーき

5月27日(土)にお話ほっとけーきの皆さんがボランティアとしていっぽにお出でになり、大型紙芝居やエプロンシアターなどを披露してくださいました。今後は、2か月に1回くらいのペースで訪問して下さるそうです。とても上手なので大喜びです。ありがとうございます。



新型コロナウイルスワクチン接種会場

6月20日(火)午後1時から2時まで受付。
接種は午後1時30分から 【対象】5歳~11歳の子ども
事前の申込が必要です。利用者でなくても接種可能です。